



ES UNA DE LAS FIRMANTES DEL PROYECTO DE LEY.

## Diputada Pérez espera avance en proyecto de detectores en colegios

La diputada Marlene Pérez señaló que espera un rápido avance en la tramitación del proyecto de ley que busca la instalación de detectores de metales en establecimientos educacionales. En ese sentido, destacó que esta semana empezó su tramitación en la Comisión de Seguridad Ciudadana de la Cámara de Diputados.

“Esto da cuenta de la relevancia que ha adquirido porque existen muchas iniciativas que se presentan y nunca se comienzan a discutir. Creo que es porque a partir de la grave crisis de seguridad que estamos viviendo, donde los establecimientos educacionales y los recintos asistenciales no son la excepción, las personas están mucho más disponibles a ceder, en parte, algunos derechos en pos de un bien mayor, como es su seguridad y la de sus familias”, señaló la diputada.

Sobre el contenido de la iniciativa, la parlamentaria de la zona expresó que “entiendo que la instalación de detectores de metales, sobre todo en los colegios, puede ser una me-

“  
Estoy convencida de que las comunidades educativas estarán a favor”.

Diputada Marlene Pérez

dida un poco dura y chocante, especialmente para los más niños. Sin embargo, estoy absolutamente convencida de que las comunidades educativas, los padres y apoderados van a estar a favor de esta iniciativa con tal de garantizar la seguridad de los alumnos en dichos espacios”.

Por lo tanto, la diputada Pérez aseguró que “esperamos una rápida tramitación en la comisión de Seguridad Ciudadana para que sea aprobado luego en la Cámara de Diputados y posteriormente en el Senado”.

Apoderados de la zona han manifestado estar a favor de la iniciativa, aunque también especificaron que debe existir un abordaje integral con la comunidad escolar y no solo con detectores.

En cambio, desde el Colegio de Profesores se ha mantenido una postura crítica, indicando que es una medida populista y que tendría muchas dificultades de implementación, además de un alto gasto de recursos. ☈

2

colegios en Valparaíso y Temuco tienen antecedentes de uso de detectores de metales.